

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A

Tipo: Noticia general

Título: La celebración de los 35 años de Fundación Astoreca

Pág. : 7

Cm2: 374,8

VPE: \$ 4.923.305

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

126.654

320.543

 No Definida

Con una destacada presentación musical:

La celebración de los 35 años de Fundación Astoreca

EQUIPO SOCIEDAD

Recientemente, con una amplia asistencia en CentroParque, ubicado en el Parque Araucano, más de 70 alumnos integrantes del coro del Colegio San Joaquín, de la banda del Colegio San Juan y de la orquesta del Colegio San José, se lucieron con sus dotes artísticas con el objetivo de celebrar los 35

años de la Fundación Astoreca.

Así, en el marco de la tradicional "Noche Astoreca"—actividad anual que busca recaudar fondos para estos tres colegios particulares subvencionados gratuitos que entregan educación de calidad a dos mil ochocientos alumnos—, los asistentes pudieron gozar de una noche musical, marcada por diversas y conmovedoras interpretaciones.



El coro del Colegio San Joaquín, la banda del Colegio San Juan y la orquesta del Colegio San José se destacaron por sus variadas interpretaciones durante la "Noche Astoreca".



Juan Eduardo Rogers, Macarena Aresti, Ximena Torres y Gonzalo Falcone, todos de Fundación Astoreca.

Pelayo y Felipe Larraín, de Fundación Astoreca.



Juan Ignacio Cerdá, Isabel Gumucio, Rosario Irarrázaval, Francisca Alessandri y Francisco Vial.



Pelayo Herrera y María de los Ángeles Pérez.

Teresita Tagle e Ignacio de Iruarrizaga.



José Manuel Poblete, Mónica Vicuña, María Luisa Tornero, Ximena Carrasco y Gonzalo Falcone.